

Fecha: 09-07-2024
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 20
 Cm2: 355,7

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Liceo de Pica obtiene primer lugar nacional por participación en concurso historias de Nuestra Tierra



Hasta el Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado de Pica llegó la Secretaría Regional Ministerial de Agricultura para premiar al colegio por su participación en la versión 2023 del concurso Historias de Nuestra Tierra, certamen organizado por la Fundación para las Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro (Fucoa) del Ministerio de Agricultura y que premia las categorías de Poesía, Cuento y Dibujo. El Liceo obtuvo el primer lugar nacional por su participación al enviar más de 150 obras.

“Estamos muy orgullosos de los logros del Liceo de Pica, que además es el único con la especialidad agropecuaria en la región, ya que fue el colegio que más participó a nivel nacional. Esperamos con este reconocimiento seguir promoviendo e incentivando la escritura, el dibujo y las expresiones creativas asociadas a nuestro mundo rural. Reiteramos nuestra invitación a participar del concurso Historias de Nuestra Tierra ya que además tenemos ampliación de plazo hasta el 19 de julio”, expresó el seremi de Agricultura Tarapacá, Eduardo Justo.

La directora del Liceo de Pica, Carolina Guerrero, se mostró muy feliz y orgullosa de este reconocimiento por parte del Ministerio de Agricultura que “a través del seremi vino a nuestras inmediateces para fortalecer, incentivar, reconocer y felicitar a nuestro establecimiento ya que fuimos los que más participamos en el

Liceo de Pica obtiene primer lugar nacional por participación en concurso Historias de Nuestra Tierra

concurso. También obtuvimos un lugar nacional en la categoría Dibujo con uno de nuestros estudiantes, así que estamos sumamente contentos de que las autoridades se acerquen a las comunidades educativas propiciando a las nuevas generaciones el respeto a nuestros orígenes ancestrales”.

Además de su premio por la participación, uno de los estudiantes del Liceo también logró un reconocimiento nacional en la categoría Dibujo mención especial Paisaje con la obra “El Gigante de Tarapacá” de Franz Parrado, quien a sus 15 años envió la obra al concurso, recibiendo como premio un set de dibujo para seguir motivando su talento.

“Todo partió como una tarea. Fueron muchos dibujos y no pensaba ganar, pero lo logré y sinceramente fue una gran sorpresa haber ganado,

El concurso, liderado por la Fundación para las Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro del Ministerio de Agricultura, extendió el plazo de postulación hasta el próximo viernes 19 de julio.

realmente no lo esperaba. Le puse cariño y esfuerzo, finalmente entré y gané. Ahora con este premio podré ampliar mi talento para ver si puedo desarrollarme como un mejor dibujante”, expresó el estudiante ganador.

El concurso Historias de Nuestra Tierra de Fucoa-Minagri extendió su plazo de postulación hasta el próximo viernes 19 de julio. Las obras deben ser subidas a la página historiasdenuestratierra.cl.

Las categorías de Poesía y Cuento son para todas las edades, mientras que la categoría de Dibujo está dirigida solo para estudiantes de enseñanza básica y media. Hay premios regionales y nacionales, y estos pueden llegar hasta el medio millón de pesos.